



## **Kleine Anfrage**

des Abgeordneten Klaus Müller (Bündnis 90/Die Grünen)

und

## **Antwort**

**der Landesregierung - Finanzminister**

### **Nettoausgaben des Landes**

1. Ist es richtig, dass die Nettoausgaben des Landes im Jahr 2003 (inklusive Nachträge und Solländerungen) 7.943.249 T Euro und im Jahr 2004 7.898.971 T Euro betragen haben und somit die Nettoausgaben um ca. 0,6 % gesunken sind? Wenn nein, wie hoch waren die Nettoausgaben und die Steigerungsrate?

Zutreffend ist, dass die Nettoausgaben des Landes für das Jahr 2003 (inklusive Nachträge und Solländerungen) nach dem Haushaltsplan 7.943.249,7 T€ betragen. Für das Jahr 2004 beliefen sich die Nettoausgaben des Landes (inklusive Solländerungen) planerisch auf 7.901.202,2 T€. Hieraus ergibt sich eine Senkung um 0,5% im Vergleich der Jahre 2003 und 2004.

Im Vollzug ergaben sich für das Jahr 2003 Nettoausgaben des Landes in Höhe von 7.936.456,8 T€ und für das Jahr 2004 in Höhe von 7.942.294,7 T€, was einer tatsächlichen Steigerung von 0,1 % entspricht.

2. Ist es zutreffend, dass der Ministerpräsident in der Presseerklärung vom 5. Juli 2005 erklärt hat, dass die „Nettoausgaben des Landes (2006) erstmals wieder sinken“? Hält die Landesregierung diese Aussage für zutreffend oder handelt es sich um einen Irrtum?

Die Aussage des Ministerpräsidenten in der Presseerklärung vom 05. Juli 2005 wurde korrekt zitiert. Die Landesregierung hält diese Aussage für zutreffend. Die Aussage bezieht sich auf das Ist 2004.

3. Welche Maßnahmen plant die Landesregierung, um die Öffentlichkeit in diesem Fall zu informieren? Wird es eine klarstellende Pressemitteilung geben?

Aus Sicht der Landesregierung bedarf es keiner klarstellenden Pressemitteilung.